
・6年生を送る会を今日終えました。6年生は小学校生活の半分はコロナで

　制限のある中で過ごしてきたが、今年は全学年が体育館で集まり温かく

　楽しい時間を過ごせました。

・移杖式では、１年間の練習の成果が出せた立派な演奏でした。

    楽器を受けとった 5年生も来年度から頑張ってほしい。

・教員の異動発表は 4/1 から 3/21 に変更。離任式は修了式後に行う予定。

・新 1年生 62 名 2 クラス、4組 4 名、計 66 名を予定している。

・今年１年間教育活動を支えていただきありがとうございました。

　卒業後も中幡小のサポート隊としてご協力いただけるとありがたい。

・学校評価アンケート 昨年度 60%超えの回答率が今年は 30%台を下回った。

　ぜひご回答をお願い致します。

M A D OVol.6

いつもPTA活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。

3月7日(金)に第6回実行委員会が実施されましたのでご報告いたします。

2025年3月24日

中幡小学校PTA会長

−中幡小PTAだより2024年度版−

PTA会長より

・本日が本年度最後の実行委員会になります。一年間ありがとうございました。

・ 4/25 小 P 連招致のサッカー観戦。お申し込みをお待ちしております。

・ 3/12 シブヤ未来科探究フェス開催予定。

校長先生より



会務報告（1・2月）

1月８日：本町地区新年会(校長先生、副校長先生、先生、会長、副会長)

1月21日：施設開放運営委員会(会長、副会長）

1月22日：第5回実行委員会　LINEWORKS操作説明会(総務)

2月 1日：なんちゃって体力測定(会長、副会長)

2月 4日：本町地区委員会定例会(副会長)

2月 5日：小P連理事会(会長)

2月 6日：学校保健会(会長)

2月 7日：新入生説明会配布物印刷(副会長)

2月 8日：互選会(総務)、避難所運営委員会(会長)、

　　　　　　新年度必要書類打ち合わせ(会長、副会長、庶務)

2月13日：笹塚地区委員会(副校長先生、副会長)、学校保健会編集委員会(会長)

2月18日：学校保健委員会講演会(会長、副会長、庶務)

　　　　　　施設開放運営委員会(副校長先生、会長、副会長)

2月20日：渋谷茶植樹(会長、副会長、会計）、会計処理(会計)

2月25日：新入学生保護者(副会長、会計)、会計処理(会計)

2月26日：第3回本町まつり実行委員会(副会長)

2月27日：学校運営協議会(会長、副会長)、会計処理(会計)

　　　　　　 



委員会 活動報告

学級
広報

卒対

学校保健

転入転出の確認
メールのエラー対応
1月下旬より各学年で担任の先生へのメッセー
ジアルバム等を作成
5年:1/31,2/1 鼓笛隊ベレー帽サイズ確認と名前
付け、名簿作成
6年:2/17,2/26 6 年卒対関連メール送信
5年:3/1 移杖式手伝い

1/26 お祝い会ミーティング②
2/5 卒業アルバム・謝恩会費の集金の
　お知らせ配布
2/16 謝恩会スケジュール相談
　　卒業アルバムラフ確認①
3/1 集金、副校長先生と打ち合わせ
3/16 卒業アルバム選定、謝恩会打ち合わせ

1 月下旬よりナカハタ 2 号レイアウト作成および確認
作業の開始
3/1 移杖式取材
3 月上旬 ナカハタ 2 号入稿
3/8 ナカハタ 2 号配布準備作業
3/15 ナカハタ 2 号配布作業
3/24 離任式取材

2/18 学校保健委員会講演会

役員選出

校外

 特になし

中幡っこフェスタ

 特になし

 2/8 互選会
2/21 新年度総務役員、会計監査委員の選出結果メール配信



議事

・ 第２回書面定期総会・・・副会長より
規約改正箇所は別紙参照

役選、中幡っこフェスタ委員は学級単位での役員選出を学年単位に変更

選出を円滑におこなうためクラス関係なく仲のいい保護者同士でもできるようする。

3/11(月)に議案書配信予定。〆切は 3/14。

・ 渋谷茶苗木報告・・・会長より
「渋谷茶」の株が松濤公園で見つかり伊藤園が育てていました。

三株中幡小に譲ってもらい校内の一角に植樹(今後 2~3 年で成長見込み)

将来的にお茶を収穫することを目指す。

・ 移杖式の警備について・・・副会長より
3/1 の 6 号坂商店街パレードでは 5 名のサポーターと総務が警備活動に参加

6 号坂を下ったところに警察官 2 名、坂の途中でサポーターが警備

パレード出発時間になっても車が数台坂に入ってきてしまい、警備のサポーターではない保護者にも

ご協力いただいた。

昨年度の反省点の校門前の交通規制はうまくいったので今年の反省点は来年度の警備にも活かしたい。

撮影者が多数いたので SNS への動画アップ規制の看板を作ることも検討。

・ 互選会来年度新役員・・・役選委員より
総務新メンバーは4名

一年間ご協力いただきありがとうございました。

規約改正により役選委員の選出がだいぶ楽になった点を保護者会でアピールして頂きたい。

・ 中幡っこフェスタについて・・・副会長より
〇たこ焼き返金について報告

たこ焼きの販売が追い付かず最大2時間待ちに。

食券を持っていても購入できない子がいたため、たこ焼き食券をもっている子は

クレープに交換していたが購入できない子もいた。

3/1 保護者お一人分を返金対応

〇会計報告

〇課題点

・校門に看板がなかった・校庭を使用禁止にしなかったため子どもたちが遊んでしまった、

・翌日校内でたこ焼きのつまようじが多数見つかった

　・先生方の関わり方:今年度は先生方には生徒と一緒に楽しんでくださいという形にした。

　（校長より）フェスタでは教員ありきにならない程度にお手伝いできればと思う

・委員長決め:6年生に限定しない方がいい（フェスタ開催前の秋頃、6 年生は中学校説明会などで忙しいため）

　⇒規約があるわけではないのでやりたい方がいたら他学年でやってほしい

〇2025 年度フェスタは 11/8(土)を予定



お知らせ

イベント情報

今後の予定

「MADO」その他PTAの情報は、中幡小PTAホームページにも掲載しております。

https://nakahatapta.tokyo

【 4/7~11 春の交通安全週間】
　朝 7:50~8:15 実施 　　20 名ほどサポーターが必要になります。ご協力よろしくお願いいたします。

【 4/26(土)第一回委員会】
　10:30~各委員会毎に集まり委員長、副委員長を決める。次年度に選出された方はご予定下さい。

　2024年度の各委員長は引き継ぎのために参加頂く必要があるのでご予定下さい。

地域で行われるイベントです。ぜひ、参加してみてください。お知らせはHome＆Schoolでも配信しております。

・ 第2回学校保健委員会・講演会のご報告・・・学校保健委員会より
児童による発表:手洗いと歯の健康について

女子栄養大学 橋本 紀子先生の講話:ジェンダー教育について

来年度も学びの場としてぜひご参加ください。

・ LINEWORKS アカウント登録について・・・庶務より
進捗報告: 委員長宛てにメールで各委員会アカウントに引き継資料のアップロードのお願い

　　　　   学級委員にはアカウント登録方法のお手紙を配信済み

今後の予定: 修了式に 1~5 年生にアカウント登録方法のお手紙を配布予定。

　　　　　　春休み中にアカウント登録をしてもらい、始業式より運用開始予定。

● 3/9 本町まつり（終了）

ホムスクで詳細は配信・中幡小はふわふわドームを実施

保護者の皆さま

今年度もPTA活動に多大なるご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

子どもたちが安心して楽しく学校生活を送れるよう、PTAとしてさまざまな活動を行ってまいりました。皆さまの温かいご支援のおかげで、
無事に一年を締めくくることができますことを、改めて御礼申し上げます。

来年度も、子どもたちの健やかな成長を支えるために、引き続き協力し合いながら活動を進めてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、卒業される皆さまの新たな門出を心よりお祝い申し上げるとともに、来年度も引き続きよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　中幡小学校PTA総務一同


